
 

CENTRO COMMERCIALE MEDICI  

Consorzio con attività  esterna 

  
Via L. Fava, 421  - 40059 MEDICINA   (BO) 

Registro delle Imprese di Bologna , C.F.04032080378 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 8/2016 

Oggi, 12 luglio   2016 alle ore 20,10 presso la sede sociale in Medicina Via L. Fava, 421 si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione per trattare, discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Analisi situazione al 30/06/2016; 

2) Aspetti commerciali ; 

3) Varie ed eventuali   

Assume la Presidenza il Sig. Aldo Sabattini , che constata che  i Consiglieri: 

Aldo Sabattini:      PRESENTE; 

Paolo Camaggi:      ASSENTE; 

Franco Baccilieri:     PRESENTE; 

Chiara Cavina:      PRESENTE; 

Alessandra Pariani:     PRESENTE; 

Giuseppe Astorino:     ASSENTE; 

Gecheva Tsvetostina Ventseslavova :   ASSENTE. 

oltre ai Sigg. ri  Vito Giacalone, e Francesco Diemoz , dichiara regolarmente costituito ed atto a deliberare il Consiglio 

e chiama a fungere le funzioni di Segretario il Sig. Francesco Diemoz che accetta. 

Sono inoltre presenti tre membri della Polisportiva Villafontana tra cui il Sig. Scalorbi e il Sig. Grossi con cui si fa un 

breve riassunto dell’evento del 02/06/2016 e dei risultati partecipativi e di pubblico ottenuti. Il Presidente Scalorbi 

evidenzia le difficoltà tecniche avute con  i vari enti preposti per poter svolgere l’evento e come si sia concluso 

positivamente . Il Presidente Scalorbi evidenzia come per loro l’evento si sia chiuso con un ammanco in quanto si 

attendevano una sponsorizzazione da parte del Centro Commerciale .  Aldo Sabattini ribadisce che l’evento era 

considerato come momento di conoscenza e nessuna sponsorizzazione era stata ne prevista ne stanziata da parte del 

CdA ma che sono  state poste le basi per una futura collaborazione e conseguentemente di accordi per la stagione futura 

con contributi da parte ns. Il Presidente Scalorbi evidenzia come a loro l’evento sia costato circa 3.000,00 euro di cui 

circa 700,00 alla Federazione ciclistica, 329,00 come premi in denaro ai corridori, 400,00 per coppe e premi, 600,00 



servizio moto e scorte tecniche, 150,00 per l’ambulanza, 100,00 per il medico, 400,00 per il cambio ruote, 150,00 per il 

fotofinish e circa 100,00 per lo speaker . Si analizzano le date per l’evento del  2017 dove il 02/07/2017 è di venerdì e si 

cercherà di fare la corsa la domenica 04/07/2017 . La Polisportiva Villafontana evidenzia la possibilità  di effettuare 

contribuzione mediante acquisto vestiario per maglie e pantaloncini dopogara . Si analizzano altre iniziative da poter 

svolgere in varie eventi durante l’anno . La polisportiva evidenzia che il contratto sarà annuale non rinnovabile 

tacitamente e che la fattura sarà per un evento di sponsorizzazione .  

E’ presente in CdA il Prof. Leonardo Setti per  analizzare possibili attività con LE COMUNITA’ SOLARI associazione 

presente nel ns. territorio . Le Comunità nascono da iniziative dell’Università di Bologna e si sviluppano su impulso dei 

singoli . Il Prof. Setti evidenzia l’interesse per la realizzazione di una colonnina di ricarica per auto elettriche da 

realizzare nel Comune di Medicina  e se fosse possibile nel parcheggio del Medicì . SI analizzano i costi per la 

realizzazione che ammontano a circa euro 2.500,00 di cui 2.000,00 per la realizzazione e 500,00 per la gestione . Il 

Comune di Medicina fornirebbe l’energia elettrica necessaria alla utenza in oggetto . Si analizzano possibili azioni per 

promuovere l’utilizzo dell’auto elettrica con premi ed incentivi . Si valuta in un futuro incontro come integrare l’attività 

tra il Medicì, la Comunità Solare, la Proloco e il Comune di Medicina . 

Il CdA  viene sciolto alle ore 22,40. 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

                 (Francesco Diemoz)             (Aldo Sabattini) 


